
平成２０年三好町教育委員会第４回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年４月１６日（水）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：長 山 家 久   委員長職務代理者：大 森 香代子  

委  員：林   文 夫  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事：小栗一夫、教育部次長：吉田源之、 

資料館長：近藤壽孝、教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹；久野宗秀 

図書館長：加納公明、学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、

スポーツ課長：塚本 剛 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

長山委員長 議案第２３号要平成２０年度奨学生の認定につきましては、「個人情

報」に関する案件ですので、三好町教育委員会会議規則第１８条第

１項のただし書きの規定に基づき、非公開の議案としてよろしいか、

挙手をお願いします。 

【挙手全員】  

      議案第２３号は非公開の議案とします。 

 

なし 

 

委員長 開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長 第３回の定例教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。

・ 3/26  三好町給食協会理事会に出席 

・ 3/27 まちづくりフォーラムに出席 

・ 4/ 3 三好町文化協会理事会に出席 

・ 4/ 4  北中学校入学式に出席 

     ・ 4/ 6  なかよしクラブ総会に出席 

     ・ 4/ 7 緑丘小学校入学式に出席 

     ・ 4/ 9 三好町戦没者追悼式に出席 

     ・ 4/10  さんさんスポーツクラブ総会に出席 

     ・ 4/11  西三河教育事務所管内第１回委員長・教育長会議に出席 

     ・ 4/12  三好町文化協会総会に出席 
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日程３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第２３号 

 

 

 

    

 

議案第２４号 

 

 

 

     ・ 4/14  小中学校管理職歓送迎会に出席 

 

教育長 委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・ 3/21  ３月定例区長会に出席 

・ 3/24 三好町議会本会議（閉会）、三好町議会全員協議会に出席 

     ・ 3/25 ＪＯＣジュニアオリンピックカップ水泳競技出場者を激励 

・ 3/26 定期監査報告会に出席 

     ・ 3/27  国際交流協会理事会に出席 

     ・ 3/28 士別市少年野球派遣団表敬訪問に同席 

・ 3/29 士別市との少年野球交流会に出席 

・ 4/ 1  役場年度始め式に出席 

・ 4/ 2  新年度あいさつまわり 

     ・ 4/ 4 三好中学校入学式、第１回に出席 

     ・ 4/ 5  桜まつり弓道大会、三好町ウォーキング協会総会に出席 

     ・ 4/ 6  三好池桜マラソンに出席 

         ・ 4/ 7  天王小学校入学式に出席 

     ・ 4/ 9  戦没者追悼式、コロンバス市長表敬訪問に同席 

・ 4/11 第1回校長会議に出席 

     ・ 4/13  少年野球三好東郷ボーイズ入団式に出席 

     ・ 4/14  トヨタ自動車㈱訪問（寄附お礼） 

・ 4/15  学校開放運営委員会議、愛知教育大学教職大学院開講式に 

出席 

 

教育部次長   前回（第１回臨時会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長  日程５の議事に入ります。 

 

平成２０年度奨学生の認定について  《 非公開 》 

教育行政課長   議案第２３号について説明する。 

      【 質  疑 】 

委員長 議案第２３号について原案どおり承認してよろしいか。 

各委員   全員賛成 

委員長 議案第２３号について承認します。 

三好町スポーツ振興審議会員の任命について 

スポーツ課長 議案第２４号について説明する。 

委員長   議案第２４号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第２４号について原案どおり承認してよろしいか。
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議案第２５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第２４号について承認します。 

平成２０年度三好町教育委員会所属機関委員の委嘱について 

各所管課長 議案第２５号について説明する。 

委員長   議案第２５号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    体育指導委員について、今年度中部小学校区の委員が２名新たに委

嘱されていますが、1名ずつが交代となるように委嘱したほうが、 
     引継ぎがスムーズではありませんか。 
スポーツ課長 中部小学校区の２名は、前体育指導員からの推薦者で前任者に相

談できること、体育指導員の中に知人がいるなど相談しやすい環境に

あるため、引き継ぎについては問題なく行われるものと考えておりま

す。 
委員長  他になければ、議案第２５号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長 議案第２５号について承認します。 

三好町教育委員会後援等名義の使用承認について 

(1)三好町制施行５０周年記念事業の後援申請 

(2)愛知ブロック協議会５０周年記念事業「あいち児童会長ＯＭＯＩＹＡＲＩ 

サミット」の後援申請 

教育行政課長 議案第２６号について説明する。 

委員長   議案第２６号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    ５０周年記念事業のうち、町勢要覧作成事業について予算の記載が

ありませんが、どういうことでしょうか。 

教育行政課長 町制施行５０周年記念の町勢要覧につきましては、すでに４月当

初において発刊されており、前年度予算で印刷されたものであるため、

今年度の予算額については記載がありません。 

委員長   他になければ、議案第２６号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第２６号について承認します。 

 

長山委員長  日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

 

教育部長が説明する  

１ ５月教育委員会行事予定について 

  ２ 平成２０年区長名簿について 
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《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 平成２０年度教育行政課の基本方針と事務概要 

(2) 教育行政課事務分掌 

(3) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

《教育行政課・中央図書館》 

図書館長が説明 

(1) 平成２０年度図書館の方針と事業概要     

(2) 図書館事務分掌                   

(3) 平成２０年度図書館年間計画一覧表      

(4) 図書館ネットワーク全体概要図 

(5) 図書館の利用案内             

《教育行政課・歴史民俗資料館》 

資料館長が説明 

(1) 平成２０年度歴史民俗資料館事業概要     

(2) 資料館事務分掌                   

(3) 平成２０年度事務事業実施計画表      

(4) 三好町制施行５０周年記念事業第１回展示会開催要項           

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 平成２０年度学校教育課事業概要    

   (2) 学校教育課事務分掌  

(3) 平成２０年度小中学校児童生徒数               

  (4) 小中学校教職員等名簿一覧       

   (5) 平成２０年度小中学校行事予定表       

   (6) 三好町制施行５０周年記念三好町長杯争奪中学校総合体育大会  

     (7)  運動会・体育大会日程     

      (8) 研究委嘱校研究発表事業実施計画   

   (9) 文部科学省・県関係研究指定について 

(10) 三好町制施行５０周年記念事業 境川壁画作成事業実施計画 

(11) 学習状況調査について 

《学校教育課・給食センター》 

給食センター所長が説明 

(1)  学校給食センター事務分掌 

   (2) 学校別残菜量統計について 

《スポーツ課》 

スポーツ課長が説明 

(1) スポーツ課事務分掌 

   (2) 平成２０年度学校体育施設スポーツ開放事業について 
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（3) 三好町小中学校並びに愛知県三好高校体育施設スポーツ開放実施 

要領の一部改正について 

委員長   協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員    図書館のネットワーク全体概要図について、中央図書館のインター

     ネット蔵書検索システムと町内小中学校とのネットワークについては

     昨年も将来的構想となっていましたが、いつ頃実現するのですか。 

図書館長  インターネット蔵書検索システムについては、現在中央図書館にお

ける蔵書について検索可能となっていますが、中央図書館と学校図書

館との専用オンラインを行うと各学校のパソコンより個人登録者のデ

ータも検索可能になり個人情報が漏れる可能性もあり、その調整が済

んでいないため、まだ計画中であります。 

      また、各小中学校への配本車の増便につきましては、入れ替え分も

含めた配本分をストックするための場所の不足や駐車スペースの関係

等もあり、現段階においては考えておりません。新図書館ができれば、

トラックヤード等設置するなどして、配本の増便等も実施可能になる

と考えます。 

委員    学校評議員制度の効果的な運用について、これまで学校評議員から

どのような提言があり、それぞれの学校運営にどのように生かされて

いるのか教えてください。また、報告義務はないと思いますが、教育

委員会への報告の必要性についてはどのようにお考えですか。 

学校教育課長 先に報告の必要性についてお答えしますが、必ず３月には、それ

ぞれの学校から提言内容について教育委員会へ報告があります。 

      提言内容については学校それぞれではありますが、内容について一

覧にまとめてありますので委員の皆様に後ほどお渡しいたしますが、

各行事に対するご意見であるとか、また保護者の教育に対する関心の

度合いであるとか、授業における子どもの様子などに対するご意見な

どとなっています。いただいたご提言については、学校活動に生かし

ております。 

委員    資料館についてですが、せっかくの三好町の民俗資料をもっと使っ

ていただきたいという思いから、三好町の子どもたちが、小学校６年

間のうちに一度は資料館を訪れてほしいと思っていますので、もっと

アピールしていただきたいと考えます。 

資料館長  平成１８年度より１９年度の方が、入館者数は減っているのが実情

です。学校の利用についても、１９年度は中部小学校、天王小学校の

実績があるだけですので、学校にもっと資料館を利用していただきた

いと、学校教育課へお願いしたところです。 

学校教育課長 資料館長からの依頼を受け、校長会、教頭会において資料館を使

っていただくよう呼びかけてまいります。 

委員    家庭教育に関する講座や事業への参加者数などの実績がわかる資料
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

があれば、いただきたいのですが。 

教育行政課長 後ほど資料をお渡しいたします。 

委員    研究指定について、教員の多忙の原因のひとつに研究指定が挙げら

れると思います。教員がこれ以上忙しくならないように、多忙が原因

で教員が減ることのないように、各学校の現状をよく知った上で、研

究指定を受けていただきたいと、お願いいたします。 

学校教育課長 確かに、研究指定を受けたために研究紀要をまとめるなどの労苦

が増えるということはいえますが、教員としての力量を高めるために

必要なものであるという観点から、研究指定についてはご理解いただ

きたいと思います。いかに子どもにその成果が反映され、継続してい

くかが大切であり、見守っていただきたいと思います。 

委員    先の委員長・教育長会議でも話題になりましたが、新学習指導要領

が思ったよりも早いスピードで展開されそうですので、適切な対応を

お願いします。 

学校教育課長 教育研究員制度がありますが、この制度は新学習指導要領に対応

する対策を今後２年間に渡って展開していく予定です。そのひとつと

して小学校については英語学習を、中学校については道徳授業につい

ての研究を今後深めてまいります。 

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

委員長   閉会を宣言する。（午前１１時２５分） 

  

 

 

 

 

次回開催予定  

平成２０年５月２０日（火）午前１０時から 

 

 

 

 

 
 


